

La India y Nepal

SALIDA: 20 Septiembre 2025

DURACIÓN: 10 Días / 09 Noches



ITINERARIO.

Día 20 de septiembre

Nueva Delhi India

Bienvenido al aeropuerto de Delhi, un representante les recibirá en el aeropuerto y traslado al hotel. Check-in en el hotel. **Alojamiento.**

Día 21 de Septiembre

Vista de Vieja Delhi - Nueva Delhi

Desayuno. Por la mañana visitaremos a la Vieja Delhi incluyendo la mezquita, Jama Masjid (La mezquita más grande del país) una parada en el fuerte Rojo (Unos de los opulentos fuertes de la época del imperio Mughal). Un paseo fascinante en Rickshaw carrito tirado por hombre en las antiguas calles. Continuamos la visita por Nueva Delhi recorriendo el Raj Ghat memoria de Gandhi, la puerta de la India, el Parlamento, el Palacio presidencial, Tumba de Humayun, construida por la mayor de sus viudas y madre del emperador Akbar. Este es el primer ejemplo de arquitectura mogol en la India. Se cree que este mausoleo fue lo que inspiró a ShahJahan para construir el TajMahal. el minarete Minarete de Qutab, el más alto del mundo de 73 metros de altura monumento iniciado en 1193, marca el primer lugar donde se estableció el primer reino Musulmán en el norte de la India. Esta torre de la victoria de cinco plazas la inicio QutbuddinAibak y la completò su sucesor Iltutmish. Fue construido para simbolizar la supremacía del Islam; y También visitaran un interesante Templo de la comunidad Sikh. **Alojamiento.**

Día 22 de septiembre

Delhi / Jaipur (260 Kms. / 5 Hrs)

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Jaipur,

Opción :- En la ruta podríamos visitar Pueblo Samode con visita de Pueblo. Visitaremos Palacio Samode fue construido por familia de real de Jaipur en siglo 18. Comida en el Palacio. Continuamos viajes hacia Jaipur. La capital de Rajasthan, con sus característicos edificios de color rosa oscuro, el color que representa hospitalidad para los Rajputas en la cultura Rajputa. Fundada por Raja Jai Singh en el siglo 18, está rodeada de las colinas al tope de las cuales se construyeron fuertes y palacios que inspiraron cuentos de hada. Camellos caminando lentamente y los habitantes vestidos de colores brillantes, reflejan un patrimonio desértico en Jaipur. Mientras tanto los mercados están repletos de maravillosos souvenirs, telas tejidas a mano y artesanía. Le invitamos a visitar la ciudad de amor, leyendas y tradiciones. **Alojamiento.**

Día 23 de septiembre

Jaipur "La Ciudad Rosa"

Desayuno. A las 0800 am horas serán recogidos en el hotel para visitar fuerte de Amber (subirán montados en elefante y bajarán por coche). Montados en elefantes subirán a la cima de la colina donde se encuentra el fuerte Ámber y sus murallas. Desde ahí apreciarán la histórica ciudad de los reyes de Amber junto al lago Maota, Por la tarde, visita de la ciudad palacio de Jaipur. El Palacio de Maharajá (también conocido en nombre de palacio de la ciudad), antigua residencia real convertida en museo, una pequeña porción es todavía utilizada por la familia real de Jaipur.



Se continuará con la visita en el Jantar Mantar, que es el Observatorio más grande del mundo, construido en piedra y mármol por Jai Singh desde 1728 hasta 1734. En ruta tendrán una breve parada para tomar la tradicional fotografía de Hawa Mahal (Palacio de los Vientos). El palacio, de cinco plantas, fue construido en 1799 y es uno de los mejores ejemplos del talento artístico de los rajputas, que lo construyeron para que las damas de la corte pudieran entretenerse observando el bullicio de la ciudad. Por la tarde Conoceremos un Templo Hinduista "Hare Krishna" para asistir a la ceremonia AARTI. **Alojamiento.**

Día 24 de septiembre Jaipur / Fatehpur Sikri / Agra (240 Kms. / 5 Hrs)

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Agra, en la ruta visitaremos la ciudad abandonada de Fatehpur sikri y su palacio. Fue construido por el rey Akber en el siglo XVI siglo. Proseguiremos la ruta hacia Agra llegada y traslado al hotel. **Alojamiento.**

Día 25 de septiembre Agra "día de alegría"

Desayuno. Por la mañana visitaremos al Taj Mahal, construido por Shah Jahan en memoria de su esposa Mumtaz Mahal quien murió en 1631. Este majestuoso mausoleo costó combina elementos de arquitectura islámica, persa, india e incluso turca. Se estima que trabajaron en el alrededor de 20,000 obreros, de Persia, Turquía, Francia e Italia y tomó 22 años el completar este Poema de Amor en Mármol. Más tarde visitaremos el Fuerte de Agra, construido por el emperador Akbar entre 1565 y 1573, revela el talento Mughal para combinar la arquitectura defensiva con la belleza y el diseño. Esta fortaleza palacio fue iniciado por Akbar como una ciudadela puramente defensiva y posteriormente fue completado por dos generaciones sucesivas, se añadió el delicado mosaico de mármol y magníficos palacios. El fuerte es la historia de Mughal Agra y ofrece una mágica vista del Taj Mahal. **Alojamiento.**

Día 26 de septiembre Agra / Khajuraho (Tren 0745/1420 Hrs)

Desayuno. Por la mañana traslado al estación para tomar el tren con destino a Khajuraho. En llegada asistencia de nuestro representante. Por la tarde visitaremos a los mundialmente famosos templos de Kamasutra de los Templos Orientales y Occidentales construidos por los Reyes Candela entre los años 950 y 1050. Son famosos por sus escenas de enseñanza erótica. Se visita los Templos Kandariya Mahadev, Chaunsat Yogini, Visvanath, Lakshmana, Varaha y Chitragupta. **Alojamiento.**

Día 27 de septiembre Khajuraho- Varanasi (385Klm. 07hrs)

Desayuno. Por la Mañana 08 am salida por carretera Hacia a Varanasi. Durante el camino Podríamos ver Pueblo Local y parada para tomar fresco etc. Como así viajes tranquilo nos llegamos. Llegada y traslado al Hotel y Descanso en Hotel, Mas tarde asistiremos a la ceremonia religiosa "Aarti" dedicada al río Ganges. **Alojamiento.**

Día 28 de septiembre Ciudad Varanasi y Sarnath

Este día interesante temprano a las 0600 AM para Visitar el río Ganges y con primer rayo del sol paseo en barco por el río Ganges Durante el paseo en barco por el río Ganges, veremos descender a los peregrinos hacia el río para sumergirse y limpiar su alma, también presenciaremos los "ghats crematorios" que es el lugar donde se incineran los cadáveres y visitaremos la Universidad de Varanasi, templo Bharat Mata. Regresa y **Desayunar en el Hotel** y desancho para tomar baños. Excursión para visitar Sarnath, lugar donde Buda predicó su primer sermón "Maha-Dharma Chakra Pravartan, ò rueda de la ley, después de alcanzar la iluminación. Entre otras estructuras en Sarnath son las ruinas del templo en representación de la Mula gandha-Kuti, ruinas de monasterios y estupas, entre los más apreciados se encuentra la Estupa Dhamekh. Sarnath también ha dado una rica colección de esculturas budistas compuesta de numerosas imágenes de Buda y Bodhisatva, que puede ser visto en el Museo Arqueológico Sarnath. Por la tarde tiempo libre **Alojamiento.**

Día 29 de septiembre Varanasi - Delhi (Vuelo directo 1230/1400 hrs)

Desayuno. Por la mañana a las 1030 am traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a su País Llegada a Delhi tránsito para tomar vuelo internacional a México. **Fin de nuestros servicios**



❖ **PRECIO EN DOLARES (USD) POR PERSONA EN HABITACION DOBLE:**

DOBLE	\$1,450 USD
--------------	--------------------

Suplemento comida en Palacio Samode con visita \$ 65 USD por persona
 Suplemento:- Media Pensión (09 Cena) \$ 205 USD por persona

Precios sujetos a cambios y/o disponibilidad

INCLUYE

- Traslados en coche privado con aire acondicionado.
- Visitas con guía Guía acompañar de habla español en India y Nepal guía de país acompañar
- Alojamiento 09 noches.
- Desayuno Diario.
- 01 Vuelo internos Varanasi- Delhi con maleta 20Kg+ 7kg de mano.
- Agua mineral, una botella al día.
- Un paseo fascinante en Rickshaw en Delhi.
- Una subida en elefante en Jaipur. (Sujeto de disponibilidad)
- Paseo en barco en Varanasi.
- Billete de tren en el coche silla de Agra a Khajuraho.
- Servicios de WI-FI durante viajes en la India.
- Visitas según itinerario. Entradas a los monumentos indicados.
- Asistencia y traslados en aeropuertos.
- Impuestos del Gobierno.

NO INCLUYE

- Visa de la India será online aprox. 30 USD
- Transporte aéreo internacional/domestico, impuestos aéreos internacionales, trámite de visado.
- Gastos de índole personal, bebidas con alimentos, propinas, seguro de viaje, lavado y planchado de la ropa, la entrada con camera y video. En general cualquier otro servicio que no está especificado en el itinerario o mencionado expresamente en el apartado de Incluido.
- Gastos adicionales debidos a problemas imprevisibles como desastres naturales, cancelación de vuelo/de última hora cambios de horarios etc.

❖ **HOTELES PREVISTOS**

CIUDAD	HOTEL
Delhi	Surya Hotel / Radisson Blu Dwarka
Jaipur	Indana Palace/ Radisson Blu
Agra	Jaypee Palace/ Courtyard Marriott
Khajuraho	Radisson
Varanasi	Radisson

